

Bienen-AG

Im Schulgarten stehen zwei Bienenvölker, die durch die Bienen-AG betreut werden.

Wir beobachten die Bienen und schauen das emsige Treiben auf den Waben am offenen Bienenkasten genau an:

Was glänzt da so bunt in den Zellen?

Wie organisieren sie sich als Staat?

An welchen Pflanzen und Bäumen sammeln sie Nektar?

Wie passen die Bienen sich dem Klimawandel an?

In der kalten Jahreszeit beschäftigen wir uns mit Honig und Wachs, es werden Honigglasetiketten gestaltet und die Bienenkästen bekommen einen bunten Anstrich. Am Ende des Schuljahres schleudern wir wieder den eigenen Schul-Honig, wenn die Bienen uns aus ihrem Vorrat etwas übrig lassen!

Mariken Hell